
Sauvons le grand écran
Par Marielle de Sarnez

Conseillère de Paris (XlVe arrondissement)et députée européenne'

Le cinéma Gaumont Grand écran fait partie, depuis plusieurs années, du patrimoine culturel du
Xllle arrondissement en particulier, et de Paris plus globalement.

Des générations de cinéphiles s'y sont bousculées,'Certes, peut-être pas assez. Mais la culture
n'est pas une marchandise comme les autres; ciest ùn bien beaucoup plus précieux.

Nous sommes de plus en plus nombreux à refuser la fatalité et à dire non à la disparition de
I'une des plus belles salles de la capitale. C'est pourquoi .nous demandons I'adoption d'un
moratoire afin de pouvoir étudier les possibilités de sauvegarde dê ce lieu culturel unique à
Paris.

Tous ensemble, sauvons le Grand.écran J*
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